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【综合要闻】 

我校召开领导班子调整宣布会。5月 4日，我校召开领导班子调

整宣布会，刘晓红被任命为我校校长。市委组织部副部长陈皓同志出

席会议，宣布市委、市政府决定并作重要讲话。市教卫工作党委书记

陈克宏主持会议。 

会上，新任校长刘晓红作表态发言，衷心感谢各级领导和全校师

生员工的信任和支持，表示一定不辜负组织的信任，与杨俊一书记带

领的学校领导班子成员和全校师生员工一起把学校的事业发展好，传

承好；与全体上政人一起思考和探索如何抓住机遇，担当时代赋予的

重任，恪尽职守、勤政廉政、认真履职、不负期望、不辱使命。 

校党委书记杨俊一发言时表示，一是坚决拥护市委、市政府决定，

全力支持刘晓红同志开展工作；二是严格贯彻执行民主集中制和党委

领导下的校长负责制，遵循《上海政法学院章程》，努力营造和维护

团结协作、干事创业的良好氛围；三是严格落实党委主体责任和“一

岗双责”，以开展“两学一做”学习教育为契机，继续加强学校领导

班子和干部队伍、党员队伍建设。 

陈皓讲话时对周仲飞担任学校校长期间各方面工作取得的进展

给予充分肯定，对学校历任领导班子和全体教职员工的辛勤付出表示

感谢，希望刘晓红同志继续保持良好的工作作风和精神状态，尽快熟

悉有关工作情况，与学校领导班子成员一起推进学校各项事业持续发

展。陈皓对我校领导班子提出三点要求。一是借力巡视整改，抓好“两

学一做”，继续推进全面从严治党；二是认真贯彻民主集中制，坚持

党委领导下的校长负责制，不断加强领导班子建设；三是紧紧围绕学

校发展新要求、新目标，扎实推进各项工作，不断提高办学水平。 

学校党政领导、中层正职干部及各方代表参加了会议。（党委组

织部） 

 

【教学科研】 

学校召开专业学位研究生教育发展规划研制工作会议。5月 4日，

我校召开专业学位研究生教育发展规划（2016-2020）研制工作会议。

副校长潘牧天主持了会议，分析了专业学位研究生培养的发展趋势，

强调了研究生教育发展规划研制工作的重要性，要求研究生处和各二

级学院分头研制专业学位研究生发展规划。会议明确了我校专业学位
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研究生发展规划研制的要求，提出了规划研制的基本框架，并就相关

问题进行了深入讨论。（研究生处） 

司法研究所举办“上海控烟修法中的无烟范围”研讨会。5月 5

日，由我校司法研究所和市律协联合举办的“上海控烟修法中的无烟

范围”研讨会在市律协举行。会议邀请了京沪两地法律和公共卫生领

域的专家以及部分媒体代表出席。与会代表介绍了北京控烟立法的基

本情况、立法模式以及室内外控烟的基本做法、取得的成效，结合上

海实际，就上海无烟修法提出了意见和建议，并就相关具体问题进行

了讨论。（司法研究所） 

 

【学生工作】 

学校召开 2016年就业工作推进大会。5月 6日，我校举行 2016

年就业工作推进大会。校党委书记杨俊一主持会议，党委副书记、副

校长周银娥对 2015届毕业生就业工作进行了总结，通报了 2016届毕

业生就业工作进展情况，提出了下一步推进就业工作的举措。经济管

理学院院长王明华等作了交流发言。校长刘晓红代表学校与二级学院

签署《上海政法学院 2016年就业工作责任书》并作总结讲话，就推

进 2016年就业工作提出了三点要求：一是认清形势，统一思想，充

分认识做好大学生就业工作的紧迫性和重要性；二是深化教育教学改

革，不断提高人才培养质量，从源头上、从全程全面的视角推进大学

生就业工作；三是凝心聚力、协同育人、开拓创新，切实提高大学生

就业工作水平。学校党政领导班子成员，各职能部门负责人，各二级

学院领导班子成员、辅导员共计 100余人参加了会议。（招生与就业

指导办公室） 

我校举行春招录取新生主题教育日活动暨秋季高考招生宣传启

动仪式。4月 28日下午，我校 2016级春季招生录取新生主题教育日

活动暨秋季高考招生宣传启动仪式举行。党委副书记、副校长周银娥

出席仪式并讲话，要求新生珍惜春考后的学习时光，在认真完成中学

学业的同时，为提前对接大学专业学习做好准备；同时要求新生在大

学期间，除了加强文化专业知识学习以外，要注重综合素质的提高，

希望春招新生成为 2016级新生的示范者、引领者。会议通报了我校

春季招生录取情况，介绍了秋季高考我校招生计划、招生变化等情况。

春招新生和部分家长参加了主题日活动，华东大一附中等 6所中学的

有关领导应邀出席。（招生与就业指导办公室） 
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学校举行 2015-2016 年度“五四”表彰大会。5月 3日，我校举

行 2015-2016年度“五四”表彰大会。党委副书记、副校长周银娥出

席大会并讲话，要求广大青年认真学习习近平总书记 4月 26日重要

讲话精神，坚定理想信念，不断养成高尚品格；刻苦学习，不断提高

自身本领；勇于创新，争做有担当的建设者。会议宣读了 2015－2016

上海政法学院五四表彰的决定及获奖名单，为获奖代表颁发了证书，

获奖代表作了交流发言。（校团委） 

 

【合作交流】 

校党委副书记吴强带队赴青浦区武装部调研。5月 6日，党委副

书记吴强带队赴青浦区武装部调研。青浦区武装部部长王维立、政委

刘益民等会见了吴强一行。青浦区武装部对我校征兵工作给予肯定，

结合 2016年上海市高校征兵工作政策对青浦区征兵工作安排进行了

解读，并就今年征兵工作的时间节点、关键环节、体检政审等作了详

细介绍。双方在合力做好征兵工作、加大贫困生学生参军入伍支持力

度、打造“退役大学生之家”社团活动平台等方面达成了共识。（保

卫处） 

印度智库专家到访培训基地进行学术交流。4月 28日，印度著

名智库专家维诺德˙赛加尔先生一行应邀前来培训基地进行学术交

流。维诺德˙赛加尔先生一行观看了培训基地宣传片，介绍了自己的

著作《第三个千禧年的国际核力量与博弈均衡》，作了题为“上海合

作组织：展望未来”的讲座，并围绕中印合作、巴基斯坦对中印关系

的影响等话题与我校师生代表进行了交流。（上合培训基地建设办公

室） 

 

【征兵工作】 

学校召开 2016年大学生征兵工作动员会。4月 29日，学校召开

2016年大学生征兵工作动员会。党委副书记吴强，党委副书记、副

校长周银娥出席会议。会议解读了 2016年大学生征兵工作方案，传

达了今年征兵工作的目标、任务。吴强对做好 2016年征兵工作提出

三点要求：一是充分运用媒介，营造良好氛围；二是认真学习征兵政

策，采取“点对点”工作方式，提高工作实效；三是要规范程序，确

保兵员质量。周银娥要求，要高度重视征兵工作，广泛开展宣传动员，

细化工作方案，最大程度调动大学生参军入伍积极性。（保卫处） 
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【党建工作】 

学校召开“两学一做”学习教育座谈会。5月 5日，我校召开“两

学一做”学习教育座谈会。党委书记杨俊一作动员讲话，强调了开展

“两学一做”学习教育的重要意义，指出开展 “两学一做”学习教

育，“学”是基础，“做”是关键，支部是基本单位。在方式方法上，

要做好“三个结合一个坚持”，即要与解决问题相结合，与健全长效

机制相结合，与岗位建功相结合，坚持领导干部带头，以身作则。杨

俊一对开展“两学一做”学习教育提出明确要求：一是要精心组织实

施，确保有力有序推进。二是要注重分类指导，确保党员全覆盖。三

是要从严从实督导，确保不走过场。会上，二级学院、机关党总书记

代表和教工党支部书记代表作了交流发言。学校党政领导班子成员，

党口相关部门负责人，各二级学院党总支书记、副书记，教工党支部

书记 80余人参加了会议。（党委组织部） 

 

【专题会议】 

校党委副书记吴强主持召开保卫工作会议。4月 28日，党委副

书记吴强同志主持召开保卫工作会议。吴强听取了保卫处关于新学期

以来学校整体安全情况和近期拟开展的重点工作的汇报，对进一步做

好学校安全工作提出三点要求：一是进一步加强校园重点部位的安全

防护、做好预案、提前排查，对重大活动做好风险评估；二是强化安

全稳定意识，克服麻痹松懈思想，防患于未然；三是加强对校园师生

的安全知识宣传教育，提升师生自救能力和安全素养。会议同时对大

学生征兵工作、安全教育三年规划制定、校园道路交通违法行为大整

治等工作进行了部署。（保卫处） 

后勤保障处召开党风廉政建设专题会。5月 5日，后勤保障处召

开党风廉政建设专题会。校党委副书记、纪委书记吴强，副校长胡继

灵出席会议，后勤保障处全体人员参加。会议总结了后勤保障处党风

廉政建设工作的经验和做法，指出了存在的问题和薄弱环节，部分同

志进行了交流发言。胡继灵强调，后勤保障处要进一步加强党风廉政

建设工作，相关会议要常态化，制度建设要进一步完善，党员干部要

主动接受监督。吴强对后勤保障处党风廉政建设工作提出要求：一是

增强自律意识，敬畏制度；二是明确责任，相互制约监督。（后勤保

障处） 
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【简讯】 

◆ 近日，由王蔚教授作为子课题“‘一带一路’战略构想与行

动研究”负责人，我校一带一路安全问题协同创新协作单位同济大学

仇华飞教授作为首席专家申报的“习近平治国理念之外交战略思想研

究”获国家社会科学基金重大项目立项（项目编号：15ZDC002）。（一

带一路安全问题研究协同创新中心、一带一路安全研究院、国际事务

与公共管理学院） 

◆ 近日，我校高职学院团总支下属学生团队、求索青年志愿者

队荣获上海市青年五四奖章集体称号。“求索青年志愿者队”以发扬

“奉献、友爱、互助、进步”的志愿者精神为宗旨，以“快乐志愿”

为口号，在 2013年 6月至 2016年 1月期间共计组织 93次志愿者活

动，参与志愿者多达 2335人次。（高职学院） 

◆ 5月 6日，由市高院工会和我校工会联合主办的第一届“政

法杯”足球邀请赛在我校举行。共有来自市高院、普陀区法院、松江

区法院等单位的多支职工足球队参赛。经过激烈角逐，最终市高院职

工足球队获得赛事一等奖，我校教工足球队获二等奖。（校工会、刑

事司法学院） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

送：云耕名誉校长、校党政领导 

发：各二级学院、部、处、办 

学校办公室                                        2016年 5月 10日印发 

（共印 50份） 


